Пошаговая инструкция по предварительному обучению новым словам

1. Промолвите слово, пусть ребенок повторит. (Убедитесь, что вы находитесь в условиях тишины и используете FM микрофон, что обеспечивает четкое звуковое впечатление от слова в первый раз). 

2. Используйте слово в нескольких разных типах предложений. Варьируйте категорию времени; например, если слово – «справиться», как пример используйте «Мне нужно справиться с домашней работой», «Папа справляется с…», «На прошлой неделе ты справился с…» 

3. Если можете, дайте определение. Обязательно в определении используйте слова, которые ребенок точно понимает. Например, если необходимо выучить слово «витамин», не подойдет определение «Витамины – это таблетки, которые люди принимают, чтобы быть здоровыми» - если только ребенок уже не знает, что такое «здоровый».

4. Используйте провоцирующие ответ подсказки, чтобы помочь ребенку использовать слово в 2-3 собственных предложениях. Например, если слово – «справиться», подскажите: «Назови мне несколько видов работы по дому, с которыми ты должен справляться», ИЛИ «С чем сейчас должен справиться папа по ремонту? Расскажи мне».

5. Давайте ребенку возможность использовать слова в других ситуациях на неделе; награждайте это высокой похвалой, какими-то баллами или другим выразительным способом. Если предварительное обучение проводится в школе, дайте знать родителям, и предложите им следить за использованием слова в домашних условиях.

6. Наконец, еще один шаг (если ребенок в 3 классе и старше), дайте ему настоящее определение слова. Это – уже другой навык, отличный от понимания слова и его корректного использования в предложении.

Steps for Pre-teaching Unfamiliar Vocabulary

7. Say the word and have the child repeat.  (Be sure you are in a quiet environment and using the FM microphone to insure a clear auditory impression of the word the first time.)

8. Use the word in several different kinds of sentences.  Vary verb tense, e.g.., if the word is “manage,” examples would be “I have to manage the housework.” “Daddy manages the…” “Last week you managed…”

9. Give the definition if you can.  Be sure to use words in the definition that you know the child understands. For example, if the word for pre-teaching is “vitamin,” it’s not helpful to give the definition, “Vitamins are pills you take to keep you healthy” unless he knows what “healthy” means.

10. Use prompt strategies to help the child use the word in 2-3 sentences on his/her own.  For example, if the word is “manage,” prompt with, “Tell me about some chores you have to manage.” OR “Is there anything Dad manages?  Tell me about it.”

11. Give opportunities for the child to use the word at other times during the week and reward this with high praise, point system or other strong reinforcement.  If pre-teaching occurs at school, send the word home to parents and encourage them to listen for use at home.

12. Finally, if you need to take it a step further (grades 3 and up), teach child the actual definition of the word.  This is a different skill from understanding the word and using it correctly in a sentence.

